
 
Эссе на тему «Я – педагог!» 

 
«Воспитание – такая работа,  

которая непременно должна доставлять удовольствие» 
А.С. Макаренко 

Начну я с благодарности! Спасибо судьбе за то, что моя жизнь так 
складывается. Я  - воспитатель!!! Я горжусь этим! Если бы мне лет 10 назад 
сказали, что я буду педагогом, я бы низачто не поверила. Но судьба 
распорядилась именно так. Я не просто педагог – я воспитатель! Много 
профессий на свете, но эту профессию не выбирают, выбирает ОНА!Людей, 
несущих это гордое звание, объединяет одно – они с радостью отдают своё 
сердце детям и не мыслят свою жизнь без этого! Но почему именно 
воспитатель? Да потому, что в детском саду скучно не бывает: что ни день, то 
новость, новое открытие. Ни дня без приключений. А если серьезно, то для 
детей мы становимся вторыми мамами. Мне очень приятно,  когда ребенок идет 
в детский сад с радостью, без слез, а уходя домой, говорит: «Я завтра приду 
снова, Арина Евгеньевна!» 

Я пришла работать в детский сад, когда училась на втором курсе 
Алтайского государственного педагогического университета и работаю уже 
четыре года. За это время детский сад стал моим вторым домом. В этот дом я 
спешу каждый день с новыми идеями и хорошим настроением. Работая, я ни 
разу не усомнилась в выборе профессии, но с каждым днем все больше 
убеждаюсь, как это нелегко – воспитывать детей!По словам А.С.Макаренко  
«Воспитание – такая работа, которая непременно должна доставлять 
удовольствие» и моя работа именно такая! Многие представляют мою работу 
как игру с детьми, веселое времяпровождение, и даже не подозревают, что для 
того, чтобы воспитанник вырос настоящим человеком, с большой буквы, 
требуется много кропотливого труда, терпения и любви.Нужно с малых лет 
заложить в души и сердца детей любовь, доброту, честность, справедливость, 
благородность,  и еще много из того, что необходимо ребенку для того, чтобы 
быть счастливым и делать счастливыми других.  

Каким должен быть воспитатель? Я думаю, воспитатель – это человек, 
который в душе всегда остается ребенком. Иначе дети не примут, не пустят его 
в свой мир. Самое главное в профессии воспитателя – любить детей, любить 
просто так, низачто, отдавая своё сердце им. При этом воспитателю необходим 
жизнерадостный и веселый характер, умение не сердиться на ребенка в любой 
ситуации,избегать монотонности, скуки, серости будничных дней, к чему я и 
стремлюсь изо дня в день. Дети оптимистичны по натуре и очень ценят эти 
качества в своем наставнике, которому стараются подражать. 

Я могу назвать себя счастливым человеком, отдающим свои знания, свою 
энергию, свою любовь детям. Все хорошее, светлое, доброе, что есть во мне, я 
дарю и просто отдаю им, своим воспитанникам. А взамен, я получаю больше: 
их доверие, откровения, маленькие детские тайны и хитрости, а самое главное 
любовь.  

Дети – самая большая ценность на земле, и эта ценность в моих руках, 
потому что я – воспитатель! Я - ПЕДАГОГ!!! 


